## **PROPUESTA DE VALOR**

A la hora de presentar el producto, nos encontramos con un mercado muy amplio donde se presenta mucha competencia de empresas enteramente dedicadas a la producción de no solo calzado para el día a día, sino las zapatillas dedicadas al uso dentro del hogar.

Por esto mismo, nuestra compañía ofrece una serie de propuestas que nos hacen crear un producto que pretende revolucionar el sector, dando lo que será un nuevo aire completamente moderno, de la mano de un producto abarcando no solo lo ecológico, sino también que pueda cambiar y mejorar la calidad de vida del cliente, a pesar de todas aquellas percepciones comunes de algo simple y lo que podría parecer "aburrido" por su valor medioambiental.

## Salud y Comodidad

En nuestra empresa como en cualquier otra es imprescindible el hecho de asegurar una seguridad y, en este caso en concreto, la comodidad de los clientes al usas estas zapatillas. Sabemos también lo importante que es mantener una buena salud y estructura corporal, sin causar daños de cualquier tipo al cliente que haya decidido confiar en nosotros y comprar de nuestro producto. Esto es precisamente lo que creará confianza con nuestros clientes y una buena reputación de la compañía.

Por este motivo, nos aseguramos a gran medida posible que nuestro calzado pretendido para el uso en el hogar tenga una suela gruesa y blanda por la parte interior para que no provoque ningún tipo de daño y que sea cómoda con la anchura adecuada de la misma.

A pesar de su aprovechamiento de materiales duros como los neumáticos antiguos, es necesario que la suela de la zapatilla sea lo más blanda posible y que disponga de paredes anchas. Para esto mismo el calzado tendrá una serie de capas de materiales completamente reciclados y blandos, creando un buen grosor y añadiendo altura a las zapatillas como toque extra, con una suficiente separación y un espacio entre las paredes de la punta de este cómodo calzado.

Todo esto citado reducirá a mayor medida posible los daños e incluso eliminará las lesiones que con cualquier otro calzado de marca de poca calidad puedan surgir, promoviendo un impacto positivo en el cuidado del cuerpo, generalmente en la formación de los pies y de la cadera de aquella persona que decida utilizar este calzado tras comprarlo.

## • Cuidado del Medioambiente

Por otro lado, diseñadas estas nuevas zapatillas para alcanzar el bienestar absoluto de nuestro cliente, las zapatillas además ofrecerán un valor medioambiental con todas sus dimensiones y características propios de un calzado enfocado al cuidado de nuestro único y tan importante ecosistema.

Nuestras zapatillas estarán fabricadas con materiales totalmente reciclados a los que se les añadirán detalles y elementos atractivos a su vez, con el objetivo preciso de aumentar una conciencia por el medioambiente en el que vivimos y así poder conservar un planeta más saludable, no solo a nuestro favor y al incremento en ventas de nuestra compañía, sino al favor de todos nosotros que vivimos en él. Mientras esto, además, habrá un valor lejos de simplicidad por su diseño y adornos añadidos.

Al optar por nuestras zapatillas, ya sea inconscientemente o no, los clientes estarán apoyando a una empresa preocupada por el bienestar de dichos consumidores y de nuestro planeta. Por esto mismo, una gran parte de nuestros ingresos irán destinados a las organizaciones o proyectos de sostenibilidad, con la intención de crear un mundo mejor para todos.